



## **ABSTRAK**

**JEFRIAN, 2024.** *“Implementasi Rencana Strategi Di Desa Pongkeru Dalam Upaya Peningkatan Pembangunan Ekonomi”*. Skripsi Program Studi

Ekonomi Syariah Fakultas Ekonomi Dan Bisnis Islam Institut Agama Islam Negeri Palopo, dibimbing oleh Muhammad Ikram

Penelitian ini bertujuan dengan adanya dana Desa menjadikan Pemerintah Desa Pongkeru Menyusun Rencana Strategis Pembangunan Desa. Dengan berfokus pada 4 bidang yakni Pembangunan infrastruktur, Pembangunan fasilitas dan layanan Kesehatan, Pembangunan pendidikan, Pengembangan perekonomian desa. Dengan telah dibangunnya jalan desa dan fasilitas air pompa hal ini dirasa terlalu boros dalam penggunaan anggaran dan pemanfaatan yang kurang merata, sehingga penelitian ini perlu dilakukan untuk melihat Rencana Strategis Pembangunan Desa Pongkeru. Penelitian ini bertujuan untuk mengetahui apa saja yang menjadi strategi pelaksanaan Rencana Strategis Pembangunan Desa Pongkeru. Dan juga untuk mengetahui bagaimana pelaksanaan Rencana Strategis Pembangunan Desa Pongkeru.

Jenis penelitian ini merupakan penelitian deskriptif dengan menggunakan pendekatan kualitatif. Dengan wawancara dan observasi maka data diolah dengan pereduksian data, penyajian data, dan disimpulkan.

Hasil penelitian ini menunjukkan hasil dari rencana strategis pembangunan di Desa Pongkeru. Rencana strategis pembangunan ini mengacu pada isu-isu strategis yang berada di Desa Pongkeru baik dari segi kekuatan, kelemahan, peluang, dan juga ancaman. Untuk kekuatan atau potensi desa seperti SDM yang produktif, SDA yang melimpah. Sedangkan untuk peluang yaitu penerapan pemerintahan yang baik, program-program pemberdayaan dari pemerintah. Adapun rencana strategis pembangunan di Desa Pongkeru tentunya dapat menjadi acuan keberhasilan Pemerintah Desa Pongkeru dalam menjalankan program-program pembangunan lainnya. Strategi pelaksanaan rencana strategis pembangunan Desa Pongkeru telah tercapai.

**Kata Kunci: Rencana strategi, Pembangunan, Desa Pongkeru**